



ESCULTURA. Guatemala, mayo 16. Los jeroglíficos que tiene el "Hombre de Tikal", fueron calcados por el dibujante guatemalteco Gustavo Valenzuela, en el laboratorio del Parque Arqueológico Maya de Tikal. Esta escultura humana fue descubierta por el arqueólogo Jorge Mario de León. (AP).

Guerra Comercial de Argentina y Brasil

RIO DE JANEIRO, mayo 16 (EFE).— Brasil y Argentina entraron en una guerra comercial de productos agrícolas, cuyas consecuencias y solución serán estudiadas por re-

presentantes de ambos gobiernos la próxima semana en Brasilia.

Esta guerra, que comenzó hace un año, llegó el

—Favor pase a la página 23.

Avión Ruso Desaparece sobre el Mar de Japón

TOKIO, mayo 16 (UPI).— Un avión soviético que volaba sobre el mar de Japón desapareció hoy, en la misma área donde hace 20 meses fuerzas soviéticas derribaron un avión sudcoreano, infor-

maron funcionarios japoneses.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Japón indicó que la nave desaparecida era un avión de

—Favor pase a la página 23.

Juan Pablo II Recibido por Reyes de Bélgica

BRUSELAS, 16 mayo (EFE).— A su llegada a Bruselas, Juan Pablo II fue recibido hoy por los Reyes de Bélgica, Balduino y Fabiola, que le rindieron honores de Jefe de Estado.

El avión del Papa, sin embargo, tocó tierra belga a las 18:45 (16:45 GMT) en el aeropuerto de Zaventem, a 15 kilómetros de la

capital belga.

Las autoridades belgas, para no herir susceptibilidades que podrían surgir entre las comunidades valona, de lengua francesa, y flamenga, de lengua neerlandesa, dispusieron que el aterrizaje del Papa en Zaventem fuera considerado una escala técnica.

El Pontífice celebró su

—Favor pase a la página 33.

En Colombia

Detienen a Nicaragüenses por Vínculos Guerrilleros

BOGOTÁ, 16 mayo (EFE).— Cuatro nicaragüenses integrantes de un conjunto folklórico y dos colombianos, presuntamente relacionados con grupos guerrilleros, fueron detenidos hoy cuando salían de la embajada de Panamá, al norte de Bogotá.

Los nicaragüenses dijeron que reclamaban sus pasaportes en la sede con-

sular de Panamá en Colombia para dirigirse a

—Favor pase a la página 45.

Resumen mundial

Por AP

Nueva Moneda en Perú

LIMA, mayo 16.— Debido a la inflación galopante que afecta al país, el Banco Central de Reserva del Perú puso hoy en circulación una nueva unidad monetaria, el "INTI", que sustituirá progresivamente al sol de oro, la moneda que circula desde 1931. La tasa de inflación en 1980, cuando asumió el Presidente Fernando Belaúnde Terry, fue de 60.8 por ciento.

Venezuela Comprará Aviones "Tucano"

CARACAS, mayo 16.— El Banco Central de Venezuela extendió su conformidad a la negociación em-

—Favor pase a la página 37.

En Perú

Piden más Recursos para Combatir el Terrorismo

LIMA, mayo 16 (AP).— El Ministro del Interior Oscar Brush Noel pidió al Senado el reordenamiento de las normas legales y mayores recursos para las fuerzas policiales a fin de combatir con eficacia el terrorismo, el narcotráfico y el incremento de la delincuencia en el país.

Brush Noel, jefe de los 70.000 miembros de las fuerzas policiales, acudió anoche al Senado donde informó sobre las investigaciones de los atentados contra el presidente del jurado nacional de elecciones, Domingo García Rada, y el empresario y animador de televisión Ricardo Belmont Cassinelli, quienes fueron heridos de bala.

El funcionario dijo que las investigaciones están avanzadas y "hay buenas pistas para dar con los autores de esos atentados, que no quedarán impunes".

Tras una breve exposi-

ción del ministro, el Senado pasó a sesión secreta en la cual, según legisladores que pidieron no ser identificados, Brush Noel dio cifras sobre el equipo y ar-

—Favor pase a la página 33.

En Estado de Emergencia Zona Atlántica en C. Rica

SAN JOSE, mayo 16 (AP).— El gobierno declaró el estado de emergencia en la zona del Atlántico donde fuertes vientos ocasionaron el último fin de semana pérdidas por unos 50 millones de dólares, según informes preliminares.

La declaratoria fue pro-

ducto de un informe presentado por el Ministro de Agricultura, Carlos Manuel Rojas López, sobre los daños ocasionados por un huracán que afectó casi el ciento por ciento de las plantaciones.

El Ministro Rojas dijo a

—Favor pase a la página 33.

Duarte Condiciona las Pláticas con Guerrilla

WASHINGTON, mayo 16 (AP).— El Presidente salvadoreño José Napoleón Duarte dijo hoy que no reanudaría pláticas con la guerrilla sobre las mismas bases de antes, a menos que reciba seguridades de que las consultas arrojarán resultados positivos.

"No puedo frustrar a mi pueblo", dijo Duarte a los periodistas a la salida de un almuerzo con el Secretario de Estado George P. Shultz.

Duarte dijo estar dispuesto a discusiones de

—Favor pase a la página 73.



FALLECE. Henderson, mayo 16. John Thomas Walker (en el suelo) fue alcanzado por una bala de un tirador experto de la policía "Swat", tras amenazar la vida de sus hijos. Walker pedía a la policía que le disparara. Los niños no resultaron lesionados. (AP).

Se Intensifica Lucha de Tailandia y Vietnam

BANGKOK, mayo 16 (UPI).— Tropas de Tailandia forzaron a los intrusos soldados vietnamitas a volver hoy a Camboya al intensificarse la lucha en el borde sudestino de Tailandia, dijo el comandante supremo tailan-

dés, general Arthit Kamlang-ek.

Arthit indicó que continúan los choques pero sin decir cuántos de los 800 a 1200 soldados vietnamitas que incursionaron el mes

—Favor pase a la página 23.

Detienen a Actor de la Isla de la Fantasía

BURBANK (California, EE. UU.), mayo 16 (EFE).— Hervé Villechaise, actor enano coprotagonista junto a Ricardo Montalván de la serie de televisión La Isla de la Fantasía, fue detenido hoy acusado de portar un arma robada de calibre 38, informó la policía.

La detención se produjo en un hospital local, donde acudió el actor por motivos desconocidos y comenzó a crear problemas a los empleados, que opta-

—Favor pase a la página 50.



ESPERA RESOLUCION. Washington, mayo 16. El Canciller de Argentina, Dante Caputo, dijo que espera que la OEA condene la construcción de un aeropuerto en las Malvinas. (Reuter).



GRUPO "MOVE". Filadelfia, mayo 16. Miembros del grupo radical "Move", en una foto tomada el 8 de agosto de 1980, durante la conmemoración de una batalla con la policía, que había ocurrido en 1978. El grupo estuvo envuelto en la confrontación con la policía de Filadelfia el pasado lunes, durante la cual resultaron dañadas más de 60 casas y por lo menos 11 personas murieron. (Reuter).